4 Piéces

89 m?

Réf. 86362897
650 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Exclusivité — Un havre de paix entre nature et élégance Nichée au coeur
d'un petit domaine paisible et sécurisé, aux portes du charmant village
de Valbonne, cette superbe maison conjugue confort moderne,
sérénité et cadre verdoyant. Un véritable cocon ou la nature s'invite a
chaque regard. ?? Un intérieur lumineux et raffiné Des I'entrée, la
maison séduit par son atmosphere chaleureuse et sa belle luminosité.
Le séjour-salle @ manger s'ouvre de part et d'autre sur de spacieuses
terrasses offrant une vue imprenable sur la nature environnante et la

piscine commune. La cuisine équipée, réalisée ...

Nestled in the heart of a small, peaceful, and secure estate on the doorstep of the
charming village of Valbonne, this stunning villa combines modern comfort, serenity,
and a lush natural setting.A true cocoon where nature reveals itself at every
glance.?? Bright and Refined InteriorsFrom the moment you step inside, the villa
enchants with its warm atmosphere and beautiful natural light. The living and dining
area opens on both sides onto spacious terraces offering breathtaking views of the
surrounding greenery and the shared swimming pool.The fully equipped kitchen,
designed with high-quality ...

ESTATE SERVICE
42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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